

Ressort: Auto/Motor

Unionsfraktion: Autohersteller müssen mit offenen Karten spielen

Berlin, 12.06.2018, 11:49 Uhr

GDN - Die Unionsfraktion im Bundestag hat die deutschen Automanager wegen des fortgesetzten Dieselskandals scharf kritisiert. "Es kann nicht sein, dass ständig etwas Neues rauskommt", sagte Unionsfraktionsvize Ulrich Lange (CSU) der "Rheinischen Post" (Dienstagsausgabe).

Die Autohersteller müssten jetzt mit offenen Karten spielen. Damit müssten sie endlich ihrer Verantwortung - auch gegenüber ihren Kunden - gerecht werden, so Lange. "Wir brauchen einen konstruktiven Beitrag von der Autoindustrie", verlangte der CSU-Politiker.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-107486/unionsfraktion-autohersteller-muessen-mit-offenen-karten-spielen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com